
ATA DA 13ª Reunião Ordinária da Comissão Eleitoral Central para a Consulta 

Pública para Reitor(a) 

 

Às 9:00h do dia 16 de outubro de 2018, na sala C105 com a presença dos seguintes 

membros da Comissão: Fernando Zanella, Luciano Lapas, Márcia Becker, Eduardo de 

Pintor; membros da equipe de apoio: Ruminiki Schmoeller (TI), Cleysson Johny 

Coppimi (TI) e Daniel do Nascimento (PROAGI); representantes das chapas: Wolney 

Carvalho e Joylan Nunes Maciel (chapa 1), Willian Zalewski (chapa 4).  Iniciou-se a 13ª 

reunião da Comissão Eleitoral Central para o processo o processo de Consulta Pública 

para Reitoria da UNILA. O prof. Zanella apresentou um breve histórico da convocação 

para reunião. O Ruminiki iniciou a explanação sobre as especificidades dos sistemas de 

eleição, posteriormente iniciou a simulação de eleição. Das 9:55 às 10:15 horas foi 

realizada a simulação com os membros da comissão e com os fiscais de chapa, votaram 

os servidores, Eduardo de Pintor, Fernando Zanella, Márcia Becker, Daniel do 

Nascimento, Luciano Lapas, Wolney Carvalho, Joylan Maciel e Willian Zalewski. Os 

votos foram combinados antes pelos membros a fim de validar o sistema. Após a 

simulação de eleição pelo sistema SIG, comprovou-se que eles foram os mesmos que 

foram combinados, confirmando a autenticidade e confiabilidade do sistema. Após isso, 

foram realizadas perguntas a TI e CEC pelos representantes das chapas presentes, sendo 

sanadas as dúvidas. Posteriormente, foram resolvidas as questões pertinentes às regras 

de debate do dia 22-10-2018, sendo necessária retificação da regra do edital do debate. 

Foi comunicado aos candidatos que eles têm até o dia 19-10-2018 para indicar o fiscal 

(candidato ou representante) que acompanhará os trabalhos de apuração do resultado, 

após o término da votação no dia 24-10-2018. Na sequência foi aprovada o material de 

divulgação preparado pela TI sobre a segurança do sistema SIG Eleicões. Nesse 

momento, e após finalização das discussões sobre o sistema, o representante Joylan 

Nunes Maciel, Wolney Carvalho e Willian Zalewski retiraram-se da sala. Em seguida 

prosseguiu-se a reunião com os presentes. Foi aprovado que a sala 102 no prédio da vila 

A será utilizada como ponto de apoio para a Comissão Eleitoral no dia da Consulta 

Eleitoral. Foram aprovadas alterações no edital de regras para os debates, incluindo o 

ajuste da hora de início do debate do dia 22, para as 19h; a alteração da dinâmica do 

segundo bloco de perguntas entre candidatos, passando cada candidato a fazer duas 

perguntas, dessa vez dirigidas a cada um dos outros candidatos; e no terceiro bloco as 



perguntas serão separadas em temas e será sorteado inicialmente uma pergunta de cada 

tema. Todas as aprovações foram por unanimidade. Não havendo mais nada a tratar 

encerrou-se a reunião as 12:25. 



 


